



► MONREAL ESPERA QUE SENADO HAGA CAMBIOS A INICIATIVA P. 5

MONREAL ESPERA QUE SENADO REALICE CAMBIOS A INICIATIVA DE REFORMA

EL COORDINADOR de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, expresó su confianza en que el Senado realizara las modificaciones necesarias al proyecto de reforma en materia de telecomunicaciones propuesto por la presidenta Claudia Sheinbaum; sin embargo, tal cual ya fue aprobada en la Cámara Alta.

Será el miércoles cuando en San Lázaro pudiera discutirse y votarse.

Durante una conferencia de prensa en San Lázaro, Monreal reconoció que tiene observaciones sobre el dictamen aprobado en comisiones del Senado, por lo que espera que el proceso legislativo permita hacer ajustes significativos antes de su eventual aprobación.

"He leído el proyecto, pero espero que en el trayecto de la discusión se pueda mejorar. No me puedo adelantar ni aven-



Reconoció que tiene observaciones sobre el dictamen aprobado. **Cuartoscuro**

turar. Tiene que terminarse el proceso de votación en el Pleno para emitir una opinión", comentó el legislador antes de la discusión votación de la misma en el Senado.

El coordinador de Morena también indicó que la Ley de Telecomunicaciones se "estaría aprobando el miércoles" en la Cámara de Diputados.

"Hice observaciones, no quiero comentarlas porque si pasa no quiero exponer a nadie, hablé con senadores y les dije que habían disposiciones que tenían que revisar", señaló.

Monreal destacó la preparación y experiencia de varios senadores de Morena en esta materia, y se dijo seguro de que podrán incidir en un mejor resultado legislativo (lo cual no sucedió).

"Hay personas que conocen muy bien el tema en el Senado. Estoy seguro de que ellos incidirán en mejorar el contenido de este dictamen que ya está en circulación", añadió.

El también exgobernador de Zacatecas subrayó que no prevé una aprobación inmediata del proyecto, pues aún faltan las discusiones formales antes de su votación en el Pleno.

Claudia Bolaños